



## Vols à l'astuce au préjudice des aînés !

**D**es malfaiteurs Roms se font passer pour des âmes charitables désirant aider les aînés pour mieux les détrousser, après avoir instauré une relation de confiance. Ces individus utilisent également l'astuce et s'introduisent dans les logements des particuliers pour les voler, en faisant parfois même usage de la violence. Une extrême prudence est de rigueur et il est vivement recommandé d'informer rapidement la police en cas de doute.

Depuis le début de l'année, la Police cantonale vaudoise a constaté plusieurs agressions dont les victimes sont pour la majorité des personnes âgées, approchées par des délinquants issus de la population Roms qui sévissent seuls ou en petits groupes.

Généralement, ils observent leurs futures victimes avant de passer à l'action. Profitant de la vulnérabilité et de la naïveté de leurs cibles, ces délinquants entrent en contact sous des prétextes mensongers ou d'altruisme.

Après avoir instauré une relation de confiance, les malfaiteurs détournent l'attention de leurs victimes pour les déposséder. Il arrive aussi qu'ils suivent à leur domicile les personnes qui ont fait des retraits d'argent liquide, puis tentent de s'introduire dans le logement pour voler argent, bijoux et autres valeurs.

Les agressions se déroulent la plupart du temps en journée, majoritairement en milieu urbain. Les malfrats privilégient les centres commerciaux, les offices postaux et bancaires.

Dans certains cas, ils aident des personnes à porter un sac à commissions, allant même jusqu'à accompagner la grand-maman dans l'ascenseur et abuser de sa confiance.

**ne vous laissez pas distraire !**



**votrepolice.ch**  
urgences 117



retrouvez nous sur



YouTube